

BALLON KOKOON

Fiche Technique



FRANCE



label
observateur design
2017



ARTINOV
CONCOURS 2014



DESCRIPTIF :

- Ballon gonflable en polychlorure de vinyle charge 180KG
- Housse 100% polyester
- Housse cousue à la main
- Double couture pour une meilleure résistance
- Diamètre 65cm
- Hauteur d'assise 65cm
- Ballon Certifié REACH
- Pompe de grande capacité (700cc) unique sur le marché des ballons ergonomiques.
- Garantie 2 ans

- Coloris : Marine, Chocolat, Grège

Ballon Kokoon, se compose d'une balle PVC, une pompe à air et une housse de couleur d'un diamètre de 65cm.

Vidéo : https://youtu.be/MoG_giMMpeM



Les avantages :

- 1- Se compose d'un ballon gonflable en polychlorure de vinyle résistant et anti-éclatement., permettant de supporter une charge de 180KG
- 2- Livré avec une pompe, permettant le gonflage initial en quelques minutes, et les réglages ultérieurs pour obtenir la bonne pression et la bonne fermeté pour votre ballon
- 3- Une housse amovible en 100% polyester est un choix pratique pour ceux qui cherchent un ballon confortable à utiliser. Le polyester est une matière synthétique résistante, légère et facile à entretenir, lavable en machine à 30°
- 4- La housse est fermée par une fermeture éclair, cachée sous un rabat
- 5- Couture double pour une meilleure résistance
- 6- Bénéficie d'une assise antiglisse, grâce à un anneau antiglisse équipé de picots
- 7- Léger, équipé d'une poignée, il est facile à déplacer
- 8- Toucher confortable, idéal pour une utilisation prolongée
- 9- Esthétique, de belles couleurs et un effet grainé, SEAT BALL apportera une touche de modernité et de confort à votre bureau.

Pourquoi utiliser un ballon ergonomique :

L'utilisation d'un ballon ergonomique, également connu sous le nom de ballon de stabilité, peut offrir plusieurs avantages pour la santé et le bien-être physique.

Voici quelques-uns des bénéfices associés à l'utilisation d'un ballon ergonomique :

- 1- Amélioration de la posture : L'utilisation d'un ballon ergonomique aide à améliorer la posture en renforçant les muscles du dos, des abdominaux et du bassin. En s'asseyant sur le ballon, l'utilisateur est obligé d'adopter une posture correcte pour maintenir l'équilibre.
- 2- Renforcement musculaire : Les mouvements effectués sur un ballon ergonomique sont plus difficiles à stabiliser qu'avec une chaise traditionnelle, ce qui entraîne une contraction des muscles stabilisateurs du tronc, des jambes et des bras. Cela aide à renforcer les muscles.
- 3- Amélioration de l'équilibre et de la coordination : L'utilisation d'un ballon ergonomique aide à améliorer l'équilibre et la coordination, car l'utilisateur doit constamment ajuster sa position pour maintenir l'équilibre sur le ballon.
- 4- Réduction de la douleur : L'utilisation d'un ballon ergonomique aide à réduire les douleurs dorsales en réduisant la pression sur la colonne vertébrale et en améliorant la posture.
- 5- Amélioration de la circulation sanguine : En s'asseyant sur un ballon ergonomique, l'utilisateur est obligé de bouger et de changer de position plus souvent, ce qui aide à améliorer la circulation sanguine.

En résumé, l'utilisation d'un ballon ergonomique offre des avantages pour la santé et le bien-être physique en améliorant la posture, renforçant les muscles, améliorant l'équilibre et la coordination, réduisant les douleurs et améliorant la circulation sanguine.

